



Pressemitteilung

Zürich, 2. März 2024

Die Zukunft des Weins in Zürich: Expovina Primavera eröffnet mit Innovation und Tradition

Zürich, 4. April 2024 - Wenn am 4. April um 16:00 Uhr die Tore der Expovina Primavera im historischen Giesserei Areal Puls 5 geöffnet werden, startet Zürich in die 18. Ausgabe der Frühlings-Weinmesse. Dieses Jahr setzt die Messe, die bereits zum zweiten Mal in Folge ein vollständiges Ausstellerhaus trotz der Herausforderungen der Pandemie ankündigt, neue Massstäbe in der Welt des Weins. Mit rund 90 Ausstellern aus 30 Provenienzen und etwa 1800 Weinen bietet die Messe eine unvergleichliche Vielfalt und Qualität, die sowohl Kenner als auch Neugierige begeistern wird.

„Wir haben das Bewährte mit Elan übernommen und mit neuen, innovativen Konzepten ergänzt, um unsere tollen Events in die Zukunft zu führen“, erklärt Pascal Schlittler, Geschäftsführer der Expovina. „Unser Ziel ist es, dem Weinhandel einen Hebel zu bieten und den Konsumenten eine Auswahl erlesener Schweizer Winzer und Händler zu präsentieren.“

Ein Highlight dieses Jahres sind die 20 Masterclasses, die in Kooperation mit der Vinothek Schuler im Puls 5 stattfinden. Erstmals bietet die Expovina Primavera einen eigenen Bildungsraum auf dem Messegelände, um das Wissen um Wein zu vertiefen. Von

italienischer biodynamischer Weinkultur bis zu spanischen Weinikonen, von tiefgehenden Einblicken in die Welt der Schaumweine bis zum Entdecken exotischer Sorten aus Armenien oder Moldawien - die Masterclasses decken ein breites Spektrum ab und sind ein Muss für jeden Weinliebhaber.

Neu in diesem Jahr ist auch die Expovina Pop-up Corner, eine Plattform für neue und kleinere Winzer und Händler, um ihre Produkte einem breiten Publikum vorzustellen. Diese dynamische Neuerung erweitert die Messe um eine facettenreiche Dimension und lädt Besucher ein, die Vielfalt des Weinangebots zu entdecken.

„Durch die Kombination von Tradition und Innovation möchten wir ein Umfeld schaffen, in dem Qualität und Leidenschaft für Wein im Mittelpunkt stehen“, so Schlittler weiter. „Unsere Mission ist es, durch unsere Veranstaltungen Verbindungen zu fördern und den Austausch zwischen Händlern, Winzern und Weinbegeisterten zu intensivieren.“

Die Expovina Primavera ist nicht nur der Startpunkt ins Weinjahr, sondern auch eine Gelegenheit, in geselliger Runde die Freude am Wein zu teilen. Besucher sind eingeladen, jeweils ab 14:00 Uhr gemeinsam mit Freunden unvergessliche Momente zu erleben.

Wir empfehlen allen Messebesuchern, sich vorab über die angebotenen Masterclasses und Aussteller zu informieren. Informationen werden laufend auf der neu gestalteten, viersprachigen Webseite expovina.ch sowie über die Messe-App Deguvino bereitgestellt.

„Die Expovina Primavera ist ein lebendiges Beispiel dafür, wie die Schweizer Weinbranche sich stetig weiterentwickelt und an die veränderten Bedürfnisse der Konsumenten anpasst“, fasst Lukas Meier, VRP der Expovina, zusammen. „Unterstützen Sie uns dabei, diese Entwicklung weiter voranzutreiben und die Liebe zum Wein zu teilen.“

KURZFASSUNG

Expovina Primavera 2024: Tradition trifft Innovation im Herzen Zürichs

Die Expovina Primavera öffnet am 4. April 2024 um 16:00 Uhr im Giesserei Areal Puls 5 ihre Türen zur 18. Zürcher Frühlings-Weinmesse. Mit voller Belegung präsentieren etwa 90 Aussteller aus 30 Ländern rund 1800 Weine, die ein breites Spektrum für Weinliebhaber und Kenner bieten.

Pascal Schlittler, Geschäftsführer der Expovina, betont die Kombination aus bewährten Konzepten und innovativen Ansätzen, um die Weinmessen in die Zukunft zu führen und sowohl dem Handel als auch den Konsumenten einen Mehrwert zu bieten. Die Einführung von 20 Masterclasses in Zusammenarbeit mit der Vinothek Schuler und einer Pop-up Corner für neue und kleinere Winzer und Händler sind Highlights dieser Ausgabe.

Die Masterclasses bieten tiefe Einblicke in verschiedene Weinwelten, von biodynamischer Weinkultur bis zu exotischen Weinsorten. Die Expovina Primavera dient zudem als

Treffpunkt für Geniesser und als Plattform, um die neuesten Trends und Abfüllungen kennenzulernen.

Die Veranstaltung lädt dazu ein, die Vielfalt des Weinangebots zu entdecken und sich auf der neu gestalteten Webseite expovina.ch sowie über die Messe-App Deguvino zu informieren. Die Expovina setzt sich für die Förderung der Schweizer Weinbranche ein und schafft einzigartige Erlebnisse, die Verbindungen zwischen Händlern, Winzern und Weinbegeisterten stärken.

/Ende der Pressemitteilung

Steckbrief:

- Primavera Expovina im Zürcher Puls 5, Vom Donnerstag 4. bis 11. April 2024
- ca. 90 Aussteller, ca. 1800 Weine, 30 Provenienzen,
Neu: 20 Masterclasses, pop-up corner (bei Redaktionsschluss)
- Primavera Lounge mit Gastro-Begleitung.
- Media Spot mit Gourmet-Magazin «Falstaff» und der Wein Fachzeitschrift Vinum
- Vergünstigte "Early Bird" Nachmittagstickets, Last-Minute ab 20:00 Uhr

Über Expovina AG:

Die Expovina ist die führende Veranstalterin von Weinausstellungen und führt Winzer, Weinhersteller, Weinhändler und Weininteressierte zusammen. Ihre Formate sind die Expovina Primavera, die über die Schweiz hinaus bekannte Expovina Wine Trophy und die grosse Weinausstellung auf den Weinschiffen im Herbst am Zürcher Bürkliplatz.

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:

Medienkontakt:

Expovina AG - Pressestelle

Email: expo@expovina.ch

Web: www.expovina.ch

Medienseite: <https://expovina.ch/de-ch/medien>